

**INDIGNACIÓN**

No podemos dejar este tema. Cifras oficiales señalan que en México había 12 millones de migrantes en 2020, lo que nos compromete a actuar al ser país de paso”

**PARLAMENTARIOS DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL**



Condenamos lo ocurrido e instamos a las autoridades de ambos países a que den con los responsables y brinden atención a quienes fueron encontrados con vida”

**JULIETA VENCES VALENCIA**  
Diputada (Morena)



Los diputados migrantes deben comprometerse a trabajar con la SRE para que a las familias no les cueste, y no sufran económicamente por esta tragedia”

**OLGA LETICIA CHÁVEZ**  
Diputada (Morena)

